
Comité consultatif en environnement 

Procès-verbal de la rencontre du 10 décembre 2012 
 

Sont présents: 
Myriam Rioux, membre citoyen 

Michel Pichet, Président, 

Marc Bouisset, secrétaire, 

Louise Meilleur, conseillère municipale, 

Christiane Kim Cornelissen, conseillère municipale, 

Ann Lalancette, aide technique de la municipalité. 

 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité à 19h40 sur proposition de Marc Bouisset, appuyé par          

Myriam Rioux  

 

Le CCE a, lors de cette réunion, reçu de l’information sur l’inventaire et le plan d’action sur les 

changements climatiques effectués par le consultant Enviro-accès. Concernant la politique 

environnementale de la municipalité, le CCE a étudié la possibilité de demander un financement de la 

CRE de la Montérégie Est, fait un survol du cadre de travail proposé.  

 

9. Suite au dossier Gaz de schiste 
 

Concernant l’étude sur l’acceptabilité sociale et la mobilisation citoyenne en rapport avec le gaz de 

schiste : 

 

Il est proposé par Myriam Rioux, appuyé par Marc Bouisset et adopté à l’unanimité que dans sa 
réponse à l’université de Montréal, le CCE recommande au conseil municipal de tenir compte des 
signatures correspondant à 68 % de la population qui indique clairement qu’il n’y a pas d’acceptabilité 
sociale à Saint-Marc-sur-Richelieu. 

  

La prochaine réunion aura lieu le 7 janvier 2012 à 19h 30 
 

La levée de l'assemblée a lieu à 22h05 

 

 

 

Marc Bouisset 

Secrétaire 


